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"2012 se?ai de masificacidn en Guayas" 
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Fue deportista de gimnasia olimpica y ahora es directiva. . - 

Mariuxi Yagual, vicepresidenta de la Federacihn Deportiva del Guayas. 
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Jerson Ruiz, Guayaquil 

La vicepresidenta de la Federaci6n Deportiva del Guayas, Mariuxi Yagual, lleva el 
deporte en sus venas. Defendi6 10s colores de la provincia en la gimnasia olimpica y 
ahora, como directiva, se plantea metas claras para mantener en alto 10s colores celeste y 
blanco junto a la titular Pierina Correa. 
Mariuxi, a pesar de sus funciones en la dirigencia, sigue vinculada con el deporte que 
tanto la apasiona. 
Estos dias disfiut6 de varias prerniaciones cuando vio c6mo sus deportistas recibieron 
muchos premios por el esfuerzo que entregaron en las competencias nacionales e 
internacionales. 
Yagual habla claro y precis0 cuando sefiala que esth en Fedeguayas para hacer historia. 
TambiCn se refiri6 a1 cambio que sufri6 ahora como dirigente. 

Este mes vio premiar y tambibn galardonar a muchos deportistas que alzaron el 



nombre del pais internacionalmente 
Tuve mucha emocidn y felicidad al ver c6mo se reconoce en todo el pais 10s logros de 10s 
deportistas de Guayas. 
Como vicepresidenta eso me llena. Me agrada saber que muchos son de la provincia que 
represento como directiva. 

jC6m0 vio a ftalo Perea en el box, quien fue premiado por Granasa? 
Muy feliz de verlo, es un campe6n Panamericano con proyecci6n mundial, eso sirve de 
mucho para que siga sacando la cara. 

Usted fue deportista, ahora dirigente. jSigue aiin en el mundo del deporte? 
Ser deportista es algo emocionante y cuando consigues logros para la provincia y el pais 
es un sentimiento inmenso al competir. Pero como dirigente aim siento que hago deporte. 

iC6mo se estresa m9s: como deportista o como directiva de Fedeguayas? 
Como dirigente, porque como deportista dishtas todo lo que haces, desde 10s 
entrenamientos hasta cuando te llega la competencia, en cambio como representante de la 
Federaci6n Deportiva del Guayas hay m b  cosas que deben hacerse en varios sentidos. 

jEn qud le cambi6 la vida a1 ser dirigente de Fedeguayas? 
Ahora tengo m b  responsabilidad. Trabajar con la presidenta Pierina Correa es algo 
grande, mucho m b  siendo su vicepresidenta. 

Pero 10s dias son diferentes, jahora hay mhs trabajo? 
Siempre tuve una vida muy agitada por mi trabajo en la Espol y en varios colegios y la 
gimnasia es mi deporte favorite, ahora tengo m b  responsabilidad y eso me gusta. 

~ S U  cuerpo le pide que siga practicando gimnasia? 
Todavia hago unas dos horas cada tres dias para mantenerme en forma. No hay que 
olvidar que la gbmasia olimpica tiene su ciclo de 10s tres aiios hasta 10s 18. 

jQuC piensan en Fedeguayas para el 2012? 
Trabajamos mucho en 10s proyectos de masificaci6n para la temporada de 10s 
vacacionales, querernos llegar a 10s colegios fiscales y a toda la poblacibn, per0 sobre 
todo aurnentar 10s deportes, sin descuidar 10s de alto rendimiento que tiene Guayas, que 
son nuestra base para competir en 10s juegos nacionales e internacionalmente. 


